

Querida amiga Charia Gatta

dentadamente te he escrito tan seguido, pero lentamente comienzo a sentir pues aun no te he agradecido. ¿?

tan extraño como uno puede conocerse mas y mas sin poderse ver. Siempre las mis mas ideas, tu dices que sera muy bueno que yo materializara estas ideas. Francia como hermoso pais y todo lo que yo oigo de este pais me agrada inmensa-

mente, pero es a veces muy tarde para proceder rapido y adecuadamente. Yo entiendo la experiencia que ustedes estan viviendo, aunque mi vida nunca se ha visto interrumpida a este tipo de

problemas, pero yo se que yo procederia igual que tu, sino uno comienza a morir lentamente

a morir y ya no se puede ni decir ni mostrar a los hijos el valor que tiene la vida. Vosotros pensamos mucho en ustedes y mis hijos estan muy ansios porque el paquete no llega. Porque

lo que iba en ese paquete era de ellos. El barco de esta haber llegado el 28 de Agosto a Valparaiso. Pero existen cosas mas importantes, nosotros

a probar. Todo lo otro, sobre lo que te contamos, lo recibiras pronto. Los otros hemos trabajado intensivamente las

ultimas semanas y hasta nos que seguir, trabajando asi hasta la practica. Yo decia que existiran mas amistades como la entre nosotros,

hijos y Petera. Si no seran los preparativos para dos personas para la facena muy dificiles y lo que dirige Julia. Hemos oido de ti, mi hijo

lo logramos. Querido amigos los dos amigos en los que podemos confiar.

Desgo que seguir trabajamos y le mande muchos saludos y con la seguridad de que los amigos no se olvidan en ningun momento. Besos a los niños.

Amalia

